

Unsere Gottesdienste im Juli

Sonntag 3.7. um 10.00 Uhr
Gottesdienst mit Abendmahl
Pfarrerin Elke Jung
(Emmausgemeinde)

Sonntag 10.7. um 10.00 Uhr
Gottesdienst
Pastor David Schulze
und Praktikant Pierre Weiss
(FEG Oederweg)

Sonntag 17.7. um 10.00 Uhr
Gottesdienst
Pfarrerin Natalie Ende
(Pfarrerin im Referat für
Gottesdienste mit Kindern)

Sonntag 24.7. um 10.00 Uhr
Gottesdienst
„Christmas in July“
Pfarrer Jeffrey Myers

Sonntag 31.7. um 10.00 Uhr
Gottesdienst mit Taufe
Pfarrer Bernd Laukel

Unsere Gottesdienste im August

Sonntag 7.8. um 10.00 Uhr
Gottesdienst
Pierre Weiss (FEG Oederweg)

Sonntag 14.8. um 10.00 Uhr
Gottesdienst
Pfarrerin Elisabeth Ickler

Sonntag 21.8. um 10.00 Uhr
Gottesdienst
Pfarrer Jürgen Reichel-Odié

Sonntag 28.8. um 10.00 Uhr
Gottesdienst mit Abendmahl
Pfarrer Bernd Laukel

„Geh aus mein Herz, und suche Freud in
dieser lieben Sommerzeit...“

In diesen Sommermonaten begleitet mich dieses wunderbare Lied von Paul Gerhardt seit vielen Jahrzehnten. Es ist mir mit seinen vielen Strophen, die die Natur und Schöpfung Gottes bestaunen, lieb und zu Eigen geworden. Die Gärten werden in all ihrer Schönheit betrachtet, einzelne Pflanzen werden aufgezählt, die Vögel und andere Tiere werden staunend hervorgehoben. In allem wird immer wieder auf Gottes Schöpfung hingewiesen, obwohl von Gott selber erst einmal gar nicht die Rede ist. Paul Gerhardt bringt in einer wundervollen Sprache all die Kleinigkeiten zum Staunen, die wir betrachten können, wenn wir aufmerksam durch „Gottes Garten“ spazieren. – Es werden auch Bach, Feld und Wald, Hirten, Schafe, Bienen u.v.a.m. zur Sprache gebracht.

Erst in der 8. Strophe ist von Gott die Rede, und wenn wir an ihn denken, ihn loben und preisen, für all das, was er geschaffen hat, dann können wir nur in einen Lobpreis verfallen. Die weiteren Strophen sprechen davon... - bis hin zu Gedanken der Ewigkeit, die zu unserem Leben gehört, solange wir auf Erden verweilen.



Ich lade Sie ein, dieses Lied zu meditieren, zu singen und zu betrachten – am besten in der Natur im Alltag oder im Urlaub.

Sie finden es im Evangelischen Gesangbuch, Nr. 503.

Ihre Schwester Heidi

Die gute Nachricht:

Frankfurter Bürgerstiftung zu Besuch in der Frankfurter Diakonissenkirche



Am 12. Juni endete der
Kindersonntag der Frankfurter
Bürgerstiftung unter dem Motto
„Von kleinen und großen
Pfeifen“
in der Diakonissenkirche.

Etwa 50 Kinder und genauso
viele Erwachsene waren da, um
sich von Dudelsackspieler
Thomas Wandt und Organistin
Karen Schmitt in die Welt der
kleinen und großen Pfeifen
entführen zu lassen. Und wie es
aussah, hatten große und kleine
Menschen eine Menge Freude
dabei.

Christmas in July???



Herzliche Einladung zu einem
ganz besonderen Gottesdienst
mit Pfarrer Jeffrey Myers
Sonntag 24.7. um 10.00 Uhr

Neustart Waffelcafé



Ab August wird es erstmalig nach der Coronapause
wieder monatlich ein Waffelcafé geben:

Termine:

Samstag 27.8.
Samstag 24.9.
Samstag 29.10.
Samstag 19.11.
Samstag 31.12.

Die genaue Uhrzeit entnehmen Sie bitte unserer
Homepage

Wir laden herzlich ein:

Zu den
gesungenen **Abendgebeten** (Komplet),
jeweils freitags und sonntags um 18.00 Uhr



und zur **Atempause mit Friedensgebet**,
jeweils mittwochs um 12.00 Uhr